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Designação N.º 06/2012 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 15/06/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice-Presidente da CIMT (Presidente CM Constância) Máximo Ferreira 

Vice-Presidente da CIMT (Presidente CM Tomar) Carlos Carrão 
Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Vereador CM Alcanena Hugo Santarém 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 

Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 

CIMT  Rita Trindade 
Ordem de Trabalhos 

 
09h30 

Programa Jéssica – com a presença da empresa Augusto Mateus & Associados 

ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 

 

 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
1.1. Unisys 
 

 
 ORDEM DO DIA 
 

2. Resumo Diário de Tesouraria; Declarações para cumprimento da Lei n.º 8/2012 – alínea a) e b) do n.º1 
do artigo 15.º; Parecer Genérico 

 
RATIFICAÇÕES 

 
3. Procedimento n.º AD/11/2012 – 1.ª fase da Assistência Técnica Especializada para o apoio à 
criação de empresas – Informação n.º 17/ACI/2012 

 

 
PROPOSTAS 
 
4. Proposta do IPT – Protocolo para parceria formal com a CIMT  
 
5. Proposta de aquisição de serviços de transporte para a realização de experiência piloto de 
Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Ponto de situação e adjudicação – AD/08/2012 - 
Informação n.º 26/2012/GE 

 
6. Proposta de repartição de custos pelas Câmaras Municipais e deliberação quanto à continuidade do 
processo de adjudicação – Certificação Herity – Análise do ponto de situação do processo – Informação 
n.º 18/ACI/2012 

 
7. Proposta de análise sobre o pagamento à empresa Municipia – Participação no Capital Social da 
Empresa Municipia S.A – Regra do Equilíbrio – Informação n.º 01/AF/2012 

 
8. Proposta para gestão dos Fundos Disponíveis da CIMT - Gestão Financeira da CIMT / Fundos 
Disponíveis – Informação n.º 02/SE/2012 

 
9. Proposta para consulta à empresa GFI Portugal para interligação dos vários edifícios intermunicipais 
em fibra – Projeto Médio Tejo Digital II – Informação n.º 10/2012/AMNT 
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10. Proposta de alteração aos Regulamentos do SIADAP – Informação n.º 20/CIF/20112 
 

 

 
 

09h30 - Programa Jéssica – com a presença da empresa Augusto Mateus & Associados 

 

Estiveram presentes na reunião uma equipa da Caixa Geral de Depósitos que acompanha este processo, bem 

como, representantes da empresa Augusto Mateus & Associados. 

O Senhor Presidente comentou que, na sequência da anterior reunião do Conselho Executivo tinha ficado 

acordado solicitar a presença da Empresa Augusto Mateus para que os Senhores Presidentes pudessem 

esclarecer todas as dúvidas que tivessem sobre o Programa Jessica. Ambas as empresas presentes fizeram as 

suas apresentações e em simultâneo foram esclarecendo as questões que foram levantadas pelo executivo. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues esclareceu que era importante a Secretária 

Executiva da CIMT enviar um email para todas as Câmaras Municipais para saber efetivamente quais as que 

estariam interessadas em aderir, para posteriormente formalizar este assunto e proceder ao processo concursal. 

A Secretária Executiva relembrou que a proposta informal  apresentada pela empresa Augusto Mateus se 

reportava a um valor global de 50.000€ ainda a acrescer de IVA à taxa legal em vigor e engloba, até à data, 7 

municípios, valor este que será acrescido em função da adesão dos municípios. 

 

 
 

ATA 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

Na sequência da anterior reunião do Conselho Executivo da CIMT, foi referido que nesta reunião iria estar 

presente o Senhor Presidente do Instituto Politécnico de Tomar, Dr. Eugénio de Almeida, para apresentar ao 

Conselho Executivo uma proposta de protocolo de cooperação entre o IPT e a CIMT. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues deu as boas vindas ao Presidente do IPT e 

referiu aos restantes Presidentes que era importante haver uma parceria entre o IPT e a CIMT pois iria permitir 

uma melhor e maior interação entre as Câmaras Municipais, a CIMT, a região e o IPT. 

O Senhor Presidente do IPT prestou alguns esclarecimentos referindo que se pretendia divulgar os cursos do IPT 

através de seminários a realizar em vários locais no Médio Tejo, de modo a potenciar o aumento de alunos. A 

ideia seria a de prestar um serviço não só aos alunos como também à região. Esclareceu que este processo 

estava a ser pensado em três fases, respetivamente uma primeira fase de identificação das áreas úteis para os 

Municípios, uma segunda fase de seminários temáticos e uma terceira fase através da elaboração de um plano 

de ação para colocar ao serviço da região. 

O Presidente do IPT reforçou que este instituto está dotado de uma boa equipa técnica com total disponibilidade 

para juntos contribuirmos para o desenvolvimento da região. 

Foram efetuadas algumas intervenções por parte de alguns Presidentes, tendo havido concordância, por 
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unanimidade, no estabelecimento deste protocolo e sido realçado o mesmo ser uma mais-valia para a promoção 

da nossa região, devendo contudo, estar salvaguardada a intervenção do IPT câmara a câmara. 

 

1.1. Unisys 
Este assunto não foi abordado na reunião. 
 

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Resumo Diário de Tesouraria; Declarações para cumprimento da Lei n.º 8/2012 – alínea a) e b) 
do n.º1 do artigo 15.º; Parecer Genérico 

 
 

Foram presentes ao Conselho Executivo cópia dos seguintes documentos: Resumo Diário de Tesouraria; 

Declarações para cumprimento da Lei n.º 8/2012 – alínea a) e b) do n.º1 do artigo 15.º; Parecer Genérico, 

ambos anexos à presente ata e da qual fazem parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu conhecimento destes documentos aos restantes Presidentes 

referindo que, o documento das declarações para cumprimento da Lei n.º 8/2012 – alínea a) e b) do n.º 1 do 

artigo 15.º e o parecer genérico teriam de ser remetidos à próxima reunião da Assembleia Intermunicipal para 

conhecimento dos deputados. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento destes assuntos. 

 

 
 

 RATIFICAÇÕES 
 3. Procedimento n.º AD/11/2012 – 1.ª fase de Assistência Técnica Especializada para o apoio à 
criação de empresas – Informação n.º 17/ACI/2012 

  
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues esclareceu aos restantes colegas que tinha 

autorizado a aprovação do início de novo procedimento para a realização de despesa e decisão de contratar da 

1.ª Fase da Assistência Técnica Especializada para apoio à criação de empresas, com procedimento de ajuste 

direto à Nersant, bem como, aprovação das peças do procedimento uma vez que já tinha sido emitido parecer 

prévio do Conselho Executivo em 11.05.2012. 

Face a este situação e, tendo conta que o Senhor Presidente tinha competências para autorizar, vinha agora 

ratificar o presente documento. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade ratificar a presente informação. 

 

 
 

PROPOSTAS 
4.  Proposta do IPT – Protocolo para parceria formal com a CIMT 

 
 

Este assunto foi abordado antes do período antes da ordem do dia nas informações. 

 

5. Proposta de aquisição de serviços de transporte para a realização de experiência piloto de 
Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Ponto de situação e adjudicação – AD/08/2012 - 
Informação n.º 26/2012/GE 

 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 26/2012/GE - Proposta de aquisição de serviços de 

transporte para a realização de experiência piloto de Transporte a Pedido no Concelho de Mação – Ponto de 

situação e adjudicação – AD/08/2012, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 
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Relativamente a este assunto foi aprovada a adjudicação tendo sido contudo posta em causa a repartição de 

encargos. Tendo a C.M. de Constância e Entroncamento manifestado reservas quanto à adesão ao projeto, ficou 

acordado a CIMT analisar o que anteriormente fora aprovado pelos municípios para tomada de decisão na 

próxima reunião do Conselho Executivo. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

6. Proposta de repartição de custos pelas Câmaras Municipais e deliberação quanto à continuidade 
do processo de adjudicação – Certificação Herity – Análise do ponto de situação do processo – 
Informação n.º 18/ACI/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n. º 18/ACI/2012 - Proposta de repartição de custos 

pelas Câmaras Municipais e deliberação quanto à continuidade do processo de adjudicação – Certificação Herity 

– Análise do ponto de situação do processo, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues comentou que face à nova Lei dos 

Compromissos e à dificuldade em contabilizar os fundos disponíveis para a CIMT versus Municípios, coloca-se à 

consideração superior a autorização com vista à adjudicação do Procedimento de Ajuste direto para a 

Certificação Herity de vinte e dois bens culturais do Médio Tejo que viabilizará a internacionalização no Médio 

Tejo no turismo de forma distinta a nível nacional. 

Após o esclarecimento de algumas dúvidas, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 

presente proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

7. Proposta de análise sobre o pagamento à empresa Municipia – Participação no Capital Social da 
Empresa Municipia S.A – Regra do Equilíbrio – Informação n.º 01/AF/2012 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 10/AF/2012 - Proposta de análise sobre o 

pagamento à empresa Municipia – Participação no Capital Social da Empresa Municipia S.A – Regra do 

Equilíbrio, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente referiu que tínhamos recebido um email da Municipia para procedermos ao pagamento de 

valores de acordo com a regra do equilíbrio. 

Face ao exposto, colocava à consideração de todos os presentes de como se deveria proceder face a esta 

situação, devendo o Conselho Executivo tomar uma posição sobre esta matéria. 

Após a análise do documento enviado pela Municipia, o Conselho Executivo foi deliberado que se deveria 

informar a Municipia, S.A que estando a CIMT a querer desvincular-se desta empresa, aguarda parecer jurídico. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

 

 

 

8. Proposta para gestão dos Fundos Disponíveis da CIMT - Gestão Financeira da CIMT / Fundos 
Disponíveis – Informação n.º 02/SE/2012 
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Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/SE/2012 - Proposta para gestão dos Fundos 

Disponíveis da CIMT - Gestão Financeira da CIMT / Fundos Disponíveis, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigue referiu que se deveria tomar uma posição 

sobre a metodologia a ter em conta para o cálculo dos fundos disponíveis, de modo a obviar a “paragem” da 

CIMT. 

Os Senhores Presidentes ficaram consciencializados para situação, tendo tomado conhecimento da metodologia 

proposta. Contudo não foi tomada nenhuma posição. 

 

 

9. Proposta para consulta à empresa GFI Portugal para interligação dos vários edifícios 
intermunicipais em fibra – Projeto Médio Tejo Digital II – Informação n.º 10/2012/AMNT 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 10/2012/AMNT - Proposta para consulta à empresa 

GFI Portugal para interligação dos vários edifícios intermunicipais em fibra – Projeto Médio Tejo Digital II, anexa 

à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade que este ponto seria adiado para uma melhor análise na 

próxima reunião do CE. 

 

 

10. Proposta de alteração aos Regulamentos do SIADAP – Informação n.º 20/CIF/2012 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 20/CIF/2012 – Proposta de alteração ao 

Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação da CIMT e ao Regulamento da Comissão Paritária da 

CIMT, no âmbito do SIADAP, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo esclareceu os restantes Presidentes, que na sequência da passada 

reunião da Assembleia Intermunicipal do dia 18 de Abril, foram colocadas algumas dúvidas no que respeita a 

esta matéria, tendo resultado à retirada deste ponto nessa reunião para uma melhor análise das questões 

levantadas. Deste modo os relatórios foram revistos, e feitas as devidas correções e explicações. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar as recentes alterações propostas e 

submetê-las à próxima reunião da Assembleia Intermunicipal. 

 Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

 


